



## Afirma Santiago Creel que México retrocedió 24 años con ‘fast track’ de Morena

El país vivió las horas más costosas y dañinas, porque en 24 horas, México retrocedió 24 años, lamentó Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. También acusó al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, de ser el artífice y destructor del país. En entrevista en su visita a Durango, el panista aseveró que lo que hicieron en el Senado, le pega al sistema de salud, al campo, a la educación, a la ciencia y tecnología, a la Industria del turismo, “regresamos en 24 horas, 24 años”.

<https://nvnoticias.mx/index.php/2023/04/30/afirma-santiago-creel-que-mexico-retrocedio-24-anos-con-fast-track-de-morena/>